Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 837 und 838

Für den Inhalt verantwortlich : Wilhelm Adametz

3. August 1951

Blatt 1427

331.000 Schilling für Sportvereine

3.August (Rath.Korr.) Wie das "Amtsblatt der Stadt Wien" im Protokoll der letzten Sitzung des Gemeinderatsausschusses für Kultur und Volksbildung berichtet, hat der Ausschuß für eine Reihe von Turn- und Sportorganisationen aus dem Wiener Sportfonds Kostenbeiträge in der Höhe von insgesamt 331.000 Schilling gewährt. Die Summen sollen dem Ankauf von Sportutensilien, der Durchführung des Sportbetriebes sowie dem Bau oder der Instandsetzung von Übungsanlagen dienen. Insgesamt wurden 53 Teilbeträge in der Höhe von 1.000 bis 30.000 Schilling ausgeworfen.

Die den Vereinen bewilligten Subventionen werden den zuständigen Verbänden zur treuhändigen Übernahme und Weiterleitung überwiesen. Die Verbände haben die widmungsgemäße Verwendung zu überwachen.

Bäume unter Naturschutz

3. August (Rath.Korr.) Vor kurzem wurden wieder eine Reihe von seltenen oder besonders alten Bäumen in das Naturdenkmalbuch eingetragen und damit unter Naturschutz gestellt. Die Entfernung, Zerstörung oder eine sonstige Veränderung dieser Naturdenkmale sind verboten. Selbst wer Zweige von diesen Bäumen bricht, macht sich nach den geltenden gesetzlichen Bestimmungen strafbar.

Unter den Bäumen befinden sich eine Platane, die im Volksgarten steht sowie eine Esche, die im Modenapark wurzelt. Insgesamt gibt es damit in Wien 379 unter Naturschutz stehende Naturgebilde.

Neues Landesgesetzblatt für Wien

3. August (Rath.Korr.) Soeben ist das 10. Stück des Landesgesetzblattes für Wien erschienen.

In dem Landesgesetzblatt wird das Erkenntnis des Verfassungsgerichtshofes von der Gesetzwidrigkeit des Wortes "Tennisspielen" in einer Verordnung der Wiener Landesregierung zur Durchführung des Vergnügungssteuergesetzes kundgemacht. Ferner wird auch eine Kundmachung des Landeshauptmannes über die Aufhebung der Dienstordnung für die Beamten der Bundeshauptstadt Wien bekanntgegeben, die nach einem Erkenntnis des Verfassungsgerichtshofes aus formalen Gründen gesetzwidrig erklärt wurde.

Schließlich enthält das Landesgesetzblatt eine Kundmachung, betreffend die Schleusungszeiten und Gebühren für die Zustellung und Schleusung von Fahrzeugen durch die Schleuse Nußdorf. Die Schleusungsgebühr für ein Fahrzeug zum Beispiel, für das beide Schleusentore geöffnet werden müssen, beträgt an Werktagen in der Zeit von 7 bis 16,30 Uhr 36 Schilling. Der Betrag erhöht sich auf 168 Schilling für eine Schleusung an Sonn- und Feiertagen.

Das Landesgesetzblatt ist zum Preis von 60 Groschen für das Stück im Drucksortenverlag der Städtischen Hauptkasse, I., Neues Rathaus, Stiege 7, Halbstock und im Verlag der Österreichischen Staatsdruckerei in Wien III., Rennweg 12a, erhältlich.

Ablenkung der Autobuslinie 4

3. August (Rath.Korr.) Von Montag, den 6. August an fahren die Wagen der Autobus-Taglinie 4 wegen fortschreitender Bauarbeiten in der Mariahilfer Stra+e bei der Rahlstiege auch in der Fahrtrichtung vom Stephansplatz ab Opernring über Eschenbachgasse - Gumpendorfer Straße - Theobaldgasse - Mariahilfer Straße zum Westbahnhof. In der Eschenbachgasse nach Burgring und vor Getreidemarkt werden Bedarfshaltestellen errichtet. Zonengrenze ist die Haltestelle Eschenbachgasse nach Burgring.

l Million Kilo dänisches Schweinefleisch

3. August (Rath. Korr.) Wie die "Rathaus-Korrespondenz" erfährt, konnten die bei der Fleischversorgung aufgetretenen Schwierigkeiten nunmehr überwunden werden. Es langen fortlaufend Sendungen dänischer Schweine ein, die eine fühlbare Erleichterung bringen. Gestern sind bereits drei Waggon Schweinefleisch aus Dänemark eingetroffen, heute kommen weitere acht Waggon an. Im August wird mit der Einfuhr von insgesamt einer Million Kilogramm dänisches Schweinefleisch zu rechnen sein. Rindfleisch steht durch die früher getroffenen Maßnahmen bereits bedarfdeckend zur Verfügung.

Urlaub in Wien ==========

Spaziergang vom Kahlenberg zum Leopoldsberg

3. August (Rath. Korr.) Sonntag, den 5. August: 1.) Kultureller Spaziergang vom Kahlenberg zum Leopoldsberg. Besichtigung aller Gedenkstätten mit einer Feier mit dem Blick auf Wien. Zusammenkunft um 10 Uhr vor der Kirche am Kahlenberg. Führer Prof. Dr. Hugo Ellenberger. 2.) Parlament, Besichtigung der Prunkräume und Erklärung der österreichischen Verfassung. Zusammenkunft um 10 Uhr vor der Rampe. Führer Präs. Prof. Dr. Franz Eisenbeißer.